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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS 2 

APLICADAS DA UNICAMP.  Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, virtualmente, sob a presidência do Prof. Dr. Luiz 4 

Eduardo Gaio, com a participação dos seguintes membros titulares: Prof. Dr. Andre Luiz Sica de 5 

Campos, Prof. Dr. Diego Jair Vicentin, Prof. Dr. Márcio Marcelo Belli, Prof. Dr. Ricardo Floriano, Prof. 6 

Dr. Paulo Sérgio de Arruda Ignacio; e representantes suplentes Profa. Dra. Andrea Maculano Esteves, 7 

Profa. Dra. Carla Taviane Lucke da Silva Ghidini. Prof. Dr. Luiz Gaio iniciou a reunião pelos itens da 8 

Ordem do Dia. Os itens destacados foram: C02 e C03. Item A01, referente ao Prêmio Dedicação ao 9 

Ensino de Graduação para indicação de membros para a Comissão Avaliadora, e aprovação de 10 

candidaturas. O item foi aprovado por unanimidade. Item A02, referente a solicitação para prorrogação 11 

da atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Eric David Cohen, para atuar no desenvolvimento de 12 

pesquisa de tecnologias em dispositivos móveis, junto ao Instituto de Computação da Unicamp, no 13 

período de 1/5/2023 a 31/12/2023, sendo até 3 horas semanais. O item foi aprovado por unanimidade. 14 

Item A03, referente a solicitação de Autorização para Exercício de Atividade Simultânea feita pelo Prof. 15 

Luiz Eduardo Gaio, para atuar na Consultoria de Valuation para a empresa MBF - Marine Bioclastic 16 

Fertilizer, no período de 01/09/2023 a 30/11/2023, até cinco horas semanais. O item foi aprovado por 17 

unanimidade. Item B01, referente a proposta para perfil para vaga docente para as disciplinas SL204 – 18 

Cinesiologia I, CP404 – Biomecânica Aplicada em Ciências do Esporte, CP036 – Handebol, CP610 – 19 

Análise de desempenho em Esportes Coletivos. O item foi aprovado por unanimidade. Item B02, 20 

referente a adequação para as Vagas Olimpíadas 2024 do curso Ciências do Esporte, com aprovação Ad 21 

Referendum conforme Informação CMG 029/2023, Deliberação Congregação 194/2023. A 22 

homologação do item foi aprovada por unanimidade. Item B03, referente a solicitação para alteração de 23 

membro discente no NDE do curso de Administração. Inclusão de Emanoel Martins dos Santos Silva 24 

(Ra 255920) e Felipe Machado Sevadra (RA 170822) em substituição a Stefany Oliveira Vaz da Silva 25 

(RA 256298). O item foi aprovado por unanimidade. Item C01, referente a solicitação para revalidação 26 

de Diploma Estrangeiro para o curso de Nutrição. Universidade Maastricht University / Holanda da 27 

interessada Leticia Coelho. O parecer circunstanciado da Comissão Avaliadora foi aprovado por 28 

unanimidade. Item C02, referente a solicitação de recurso financeiro - Edital 06, para a discente Isabela 29 

Buquio Baccarin do curso de Nutrição.  Após esclarecimentos da Profa. Dra. Julicristie, o item foi 30 

aprovado no valor total de R$ 1.400,00. Item C03, referente a solicitação para Reconsideração de 31 

Matrícula do discente Diego Calil Bobadilha do curso Administração Pública. Após esclarecimentos do 32 

coordenador de curso, a solicitação do aluno foi indeferida com 06 votos contrários a solicitação e 01 33 

abstenção. Expediente, item I referente aos informes da presidência do CMG. Prof. Dr. Luiz Gaio 34 

comentou sobre o Prêmio de Dedicação a Graduação, o quanto é complexo a análise dentro da FCA, 35 

considerando que as unidades só podem selecionar um docente ganhador, e a nossa unidade possui áreas 36 

distintas de conhecimento. A sugestão é para redigirem um Ofício e solicitarem o endosso da Diretoria 37 

e encaminhar as instâncias superiores solicitando reverem a quantidade de ganhadores para a FCA. Prof. 38 

Dr. Luiz Gaio aproveitou a oportunidade sobre o Edital do FAEPEX, que o valor é de R$30.000,00 por 39 

unidade, e que seria inviável para toda a FCA. Sugeriu também levar essa questão à CCG. Profa. Dra. 40 

Julicristie comentou sobre os recursos para a Curricularização da Extensão, e que houve também 41 

discussão referente a divisão deste recurso para as unidades, considerando diversos critérios, como por 42 
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exemplo número de alunos, vetores de extensão (carga de extensão) etc. Referente a Recertificação da 1 

FCA, Prof. Dr. Luiz Gaio comentou sobre o que foi discutido em reunião do Conselho Acadêmico, na 2 

qual solicitaram até 31/julho um retorno dos presidentes de cada comissão da FCA. Diante isso, Profa. 3 

Dra. Sandra, Prof. Dr. Luiz Gaio e a Diretoria de Ensino fizeram um primeiro levantamento sobre as 4 

demandas do CMG, a qual será encaminhada a Diretoria. Entretanto, solicitou aos coordenadores que 5 

levassem esse assunto aos seus respectivos NDEs e pares. A princípio, foi levantado a necessidade de 6 

haver gratificação e nomeação para os suplentes dos coordenadores de cursos como coordenadores 7 

associados, gratificação para os coordenadores de núcleos, rever o cargo de presidente do CMG, rever a 8 

questão de ter chefes de laboratórios de ensino, entre outras demandas. Os membros também levantaram 9 

essas questões e acrescentaram aumento de funcionários na Diretoria de Ensino para apoio aos 10 

coordenadores. Item II, informes dos coordenadores. Prof. Dr. Andre de Campos comentou que irá 11 

solicitar a inclusão da Olimpíada Nacional de História do Brasil no ingresso do curso de Administração 12 

Pública para o ingresso 2025. Aproveitou para informar que um novo contato de e-mail foi criado para 13 

a coordenação do curso de Administração Pública (cordadpb@unicamp.br). Prof. Dr. Diego Vicentin 14 

comentou sobre Necessidade de reserva na grade horária dos estudantes deste e dos próximos semestre 15 

para as disciplinas do NGC com vetores OE - “Atividades Orientadas de Extensão”. Que com a criação 16 

destas disciplinas, a ideia era ser laboratório de extensão, para que fosse reservado horário em sala de 17 

aula para os alunos desenvolverem atividades. Mas por orientação, as disciplinas foram criadas e/ou 18 

alteradas para o vetor OE. Demonstrou a necessidade de alterar esses vetores nos próximos catálogos. 19 

Não havendo mais assuntos para tratar, a Presidente do Conselho, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio, encerrou 20 

a 143ª Reunião Ordinária do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna 21 

Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 22 

próxima reunião. Limeira, 19 de julho de 2023.   23 
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